

## Bisexualité et homosexualité - 1/2

**Dans ce petit article je parle de bisexualité et de homosexualité, sur ce que j'ai vécu et en même temps éviter de faire les mêmes conneries que moi...**

Voilà, je me présente, je suis Anna et j'ai 17 ans, cela fait 2 ans que j'ai plus ou moins accepter ma différence...

C'est qu'au début je doutais mais au mois de novembre 2001 j'ai vu un film et c'est là que j'ai finalement compris le problème. C'est vrai en ce temps là, je prenais cette différence comme un péché. Le film qui a changé ma vie est *Lost and Delirious* c'est l'histoire de 3 amies et 2 d'entre elles s'aiment mais vous deviner la suite ? La fin est dramatique. C'est ce film qui m'a fait comprendre ce que je ne voulais pas être... Je suis bisexuelle à tendance lesb. Et oui on ne peut enterrer la vérité... Mais en ce temps là, j'avais eu le malheur d'éprouver des sentiments pour une amie mais je savais qu'elle était hétéro et je n'attendais rien d'elle. Mais cette amour mal placé m'a fais plonger dans une violente et sombre dépression. Dans cette mauvaise passe, je buvais à en faire des comas, je fumais de la beuh à en vomir, j'avais aussi fait des connerie avec des gars, pour me faire croire ce que je n'étais pas, c'est pendant les vacances d'été 2002 que je suis devenu gothique, sombre et je me scarifiait, je ne pouvais même pas vous dire ce qu'était la joie et l'amour, je ne connaissait plus ça, c'était étranger à mon vocabulaire. C'est aussi là que je me suis mis à aimer le métal particulièrement Marilyn Manson (1 an env.) que j'aime encore et toujours. Aujourd'hui ça va un peu mieux car j'ai franchis le pas, j'étais tellement sombre que j'en perdait la tête et des amis et justement c'est à une fête du village que j'ai tout dit (pas directement) à la personne que j'aimais, elle s'avait que j'avais des tendances mais n'aurais jamais imaginer ce que j'éprouvais pour elle. Elle l'a plutôt bien pris mais ensuite elle ne me parlait plus. Et là j'ai vraiment pêter un câble, mes bras en n'ont souffert et mon âme aussi.

L'année 2002 à été la pire que j'ai jamais vécu, j'y ai tout perdu, mon coeur, mon sang, ma dignité et mon âme mais à la rentrée j'ai décidé de me reprendre et de le crié sur (presque) tout les toit maintenant une vingtaine d'amis le savent ainsi que ma mère et tout va mieux de puis, la fameuse personne que j'aimais de tout mon âme me reparle et on est de nouveau des amies comme au bon vieux temps et je lui ai promis que je n'éprouvais plus de sentiment pour elle (et c'est vrai). Maintenant je suis mi hippie, mi gothique, et mi métaleuse je bois toujours autant mais dans une autre idée et à présent je ne pourrait sortir qu'avec deux gars Marilyn Manson et Twiggy Ramirez car ils ont un côté féminin qui me plaît. Je suis Lesbienne et plus ou moins fier de l'être. Je que j'essayais de vous dire par cette petite histoire, quelle que soit vos attirances ne les cacher pas car cela peut vous détruire la vie ainsi que perdre vos amis et ne prenez pas des merdes comme de la drogue ou des trucs comme ça parce que moi j'en prend et ça m'aide pas. Tout ceci est important car la vie mérite d'être vécue même si elle est cruelle... bon si vous avez compris ce que j'ai écrits, essayer d'en prendre note parce que c'est très important...

Je veux me bâtir une cabane dans un saule pleureur de devant ta porte  
Et crié sur mon âme comme les braves guerriers.  
Pour mon amour perdu,  
Pour mon âme perdue,  
Pour t'avoir perdue toi ma reine Victoria  
Que du crâne jusqu'aux orteils, remplie moi de ma plus profonde cruauté  
Enlève-moi mon sex.  
Transforme mon lait en fiel  
Pardonne-moi d'avoir essayer de te reprendre mais je ne peut vivre sans toi  
Tu es mon sang, mon âme, mon autre moi-même  
Vivre sans toi c'est comme mourir jour après jour  
C'est comme vivre dans un monde sans vie sans lumière  
Tu m'aime te me la dit alors pourquoi as tu peur de ce monde si égoïste et renfermé

## Bisexualité et homosexualité - 2/2

Je me fou de ce monde qui me répugne  
Tout ce que je désir c'est que nos corps se touchent se mélangent à n'en faire qu'en  
Je veux pouvoir toucher ta peau si douce, la frôler avec mes lèvres  
Etre libre quoi !?!?!?!?  
Là maintenant tout de suite, il n'y a rien, tout n'est que haine et rancoeur.  
Tu es à moi et non pas à ce Jake qui va bientôt regretter de t'avoir touché  
Le rapace est posé sur un arbre et m'observe  
Il est tellement noble et libre  
Je voudrais être lui, voler au loin dans le ciel pour ne plus jamais revenir  
Mais lui le sais, il sait que je ne vais pas rester longtemps sur cette planète d'hypocrite  
Beaucoup de larme et de sang on coulé  
Je sais à présent que tu m'aimes mais que tu as peur  
Et je sais aussi que je ne toucherai plus jamais ta peau et sans ton amour je ne peux vivre plus longtemps  
C'est pour cela que je t'écris cette lettre

Adieu mon amour je t'aime Paulie, la libre